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An 
Kreis Warendorf 
Herrn Landrat Dr. Olaf Gericke 
Waldenburger Str. 2 
 
48231 Warendorf 
 
 
Per Email 

01.09.2022 
 

Anfrage der CDU Fraktion an den Ausschuss für Gesundheit und Soziales 
zur mündlichen Beantwortung 
 
 
Sehr geehrte Frau Klausmeier, 
 
auch bei uns im Kreis Warendorf steigt die Nachfrage zur Energieberatung an die 
Verbraucherzentralen - Medienberichten zufolge - stetig an. Grund dafür sind unter anderem 
die rasant steigenden Energiepreise seit Russlands Einmarsch in die Ukraine. Viele Fragen 
der Verbraucher drehen sich um das Thema Heizen, zu Einsparmöglichkeiten und 
Bezahlbarkeit. Auch bei den Schuldnerberatungen erleben wir steigende Zahlen der 
Beratungsanfragen. Die Menschen wollen informiert werden, um reagieren zu können. 
 
Um zeitnah zu reagieren und unseren Mitbürgern ein entsprechendes Angebot anbieten zu 
können, bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Ist die Nachfrage auch bei uns im Kreis entsprechend angestiegen in Bezug auf die 
Energieberatung? 

2. Gibt es in solchen Fällen zeitnah Beratungstermine für unsere Mitbürger? Wie sind die 
Zeitschienen und wie ausgelastet sind die Beratungsstellen? 

3. Sind zeitnahe Termine auch bei der Schuldnerberatung möglich? 
4. Wie sehen die derzeitigen diesbezüglichen Informationsmöglichkeiten aus? 

 
Für die Berichterstattung in der Sache danken wir im Voraus. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen Mit freundlichen Grüßen 
gez. gez. 
Guido Gutsche Andrea Geiger 
                                                   Mit freundlichen Grüß 
                                                   gez. 
                                                   Robert Strübbe 
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